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A software system for the automatic free-text analysis and retrieval of radiological reports is presented. Such software involves: (1) automatic translation of the specific natural language in a formalized metalanguage in order to transform the radiological report in a »normalized report« analyzable by computer; (2) content processing of the normalized report to select desired information. The approach used to accomplish point (1) is described in detail referring to a specific application.




Ein Software-System für die automatische Klartextanalyse und Wiederauffindung radiologischer Berichte wird vorgestellt. Diese Software beinhaltet: 1. automatische Übersetzung der spezifischen natürlichen Sprache in eine formalisierte Metasprache, um den radiologischen Bericht in einen »normalisierten Bericht« umzuwandeln, der durch den Computer analysiert werden kann; 2. Inhaltsverarbeitung des normalisierten Berichts, um die gewünschte Information zu selektieren. Die zur Verwirklichung von 1. angewandte Methode wird im einzelnen beschrieben, wobei auf eine spezielle Anwendung Bezug genommen wird.
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